



APRENDÍ, ANABEL LLAMAS GONZÁLEZ

Anabel Llamas (Pinneberg Alemania) ha publicado su primera novela en la editorial Círculo Rojo. Esta novela pretende ser un desahogo de su corazón. A través de personajes muy verosímiles, jóvenes que están aprendiendo a vivir, afronta la autora temas como la violencia machista, los prejuicios sociales, las relaciones de amistad o las inseguridades que nos persiguen durante toda la vida.

Las canciones de una generación, las de Sabina, La Guardia, Europe, Presuntos Implicados..., son la banda sonora del aprendizaje de Tess, esa chica de pueblo que vence al miedo y a los fantasmas que cada día se le aparecen. A pesar de la crueldad, las heridas que aún duelen, la joven conseguirá seguir adelante.

